



Vue aérienne de la butte du château fort de Léotoing. Le site est celui d'un éperon barré en rebord de plateau qui permettait la surveillance de la vallée, aujourd'hui parcourue par la route et la voie ferrée, de part et d'autre de la rivière d'Alagnon. Il s'agissait aussi, pour la seigneurie, de paraître et d'être vue de loin, dans une sorte de théâtralisation.

IVR83_19944300254XA

Auteur de l'illustration : Roger Choplain, Auteur de l'illustration : Roland Maston
© Région Auvergne - Inventaire général du Patrimoine culturel, ADAGP
communication libre, reproduction soumise à autorisation